

Patricia Meynet quiere visibilizar como CORE la situación que se vive en Malleco por el terrorismo

Es candidata a CORE y asegura que tiene todas las ganas de trabajar para que la situación en la provincia mejore

Nanette Andrade

Si alguien puede hablar desde la experiencia como afectada por ataques terroristas dentro de la provincia de Malleco, es precisamente Patricia Meynet Robles, pues junto a su esposo Héctor Urban, ex constituyente por La Araucanía, han sido víctimas de innumerables hechos de violencia que los han afectado a ellos y a su familia de forma significativa.

Esta es una de las razones que la motiva hoy a ella, como profesional y como creyente en la democracia, a postularse a consejera regional por Malleco, cargo que espera obtener con el apoyo del partido Republicano que ha incluido su nombre dentro de la lista de candidatos al Consejo Regional de La Araucanía.

Hoy, en Las Noticias de Malleco, conversamos con Patricia Meynet quien devela sus motivaciones y los planes que tiene de llegar a ser consejera regional.

¿Qué nos puede decir sobre su candidatura de forma más personal? ¿qué la está motivando a ser candidata a consejera regional?

Decidí ser candidata porque en realidad quiero ayudar a la gente, tengo muchos años en el servicio público y estoy segura que seré una buena consejera regional, que esté cerca y acompañando a las instituciones y a nuestras comunas. Aquí hay una gran labor que hacer. Malleco es una provincia que ha sido fuertemente golpeada por la violencia y el terrorismo y necesitamos que lleguen recursos a las personas y en esa labor voy a estar yo.

¿Usted es de Ercilla cierto?

Sí, yo soy de Ercilla, vengo de una familia que ha sido



Patricia Meynet Robles, candidata a CORE por Malleco

fuertemente golpeada por la violencia y el terrorismo desde el año 2000 a la fecha hemos tenido más de 500 ataques a nuestra propiedad, donde yo personalmente he recibido balazos a mi persona, mi casa, mi esposo y a toda la familia, robos de animales, quemas de siembra, un sinnúmero de hechos. Y por ese mismo motivo es que no quiero que el resto de las personas sufran lo mismo que ha pasado.

Yo entonces voy a apoyar fuertemente los proyectos en materia de seguridad y por supuesto también otros proyectos en materia de fomento productivo, educación, salud, apoyando el turismo, el autoconsumo familiar, entre otros.

Su esposo también ha estado bastante vinculado al mundo de la política, como parte del equipo que elaboró la última Constitución,

¿Ustedes desde su familia tienen esta inclinación hacia la política o sienten definitivamente que es un compromiso social el que tienen después de todo lo que han vivido?

En realidad nosotros somos gente de trabajo que con el pasar de los años nos hemos dado cuenta que nuestra provincia necesita gente y autoridades que les ayude. Nosotros esto lo hacemos por vocación de servicio, porque queremos que Malleco le vaya bien, yo vivo y trabajo acá, mis hijos van a los colegios que están acá, entonces quiero lo mejor para esta provincia. Es solamente vocación.

¿Cómo podemos hacer para profundizar las labores dentro del Consejo Regional, para lograr también seguir emparejando la cancha con Cautín? Porque sabemos que siempre

la distribución de los recursos ha sido muy desigual entre las dos provincias y si bien se han hecho algunos esfuerzos en las últimas administraciones, pues falta mucho por hacer, ¿cómo lo ve usted como posible integrante de ese Consejo Regional?

Aquí hay tanto que hacer, en realidad, yo como futura consejera regional, quiero apoyar, quiero que los recursos lleguen a toda la gente y en ese sentido Malleco está más atrasado de lo que es Cautín. Yo no quiero que haya instituciones u organizaciones que por no saber postular no sean beneficiados con los proyectos con los que hoy cuenta el Gobierno Regional y en ese sentido yo voy a ser una consejera regional que los va a asesorar y los va a apoyar y también voy a hacer una aliada estratégica

con alcaldes y concejales. En la medida de que esos proyectos sean buenos y que vayan en directo beneficio de los habitantes de Malleco, pueden contar 100% conmigo, independiente de la línea política que ellos tengan.

Pero también aquí yo voy a ser bien crítica con los Municipios que no presenten proyectos y que se pierdan fondos porque no se presentaron los proyectos. Puedo ser una gran aliada, pero también voy a hacer muy crítica con esos Municipios. La idea es que ninguna organización, agrupación o institución no postule a proyectos del CORE por desconocimiento, para eso siempre tendrán una aliada que les ofrecerá toda la asesoría que necesiten.

Cuéntenos un poco de su experiencia, de su trayectoria laboral.

Yo he trabajado toda mi vida en el servicio público, llevo 15 años en distintos puestos, en el Municipio y en el Cefam, principalmente de la comuna de Ercilla. Soy ingeniero comercial, esta carrera me podría haber permitido trabajar en distintos ámbitos, pero es el servicio público lo que a mí me gusta y sobre todo ayudar a las personas y a todo Malleco, que es la provincia que me vio nacer, crecer, desarrollarme académica y laboralmente y además, es donde hoy vivo.

De acuerdo a la proximidad que ya tenemos de la campaña, ¿cómo piensan abordarla para tratar de llegar a la mayor cantidad de electores posible?

Yo enfoco mi campaña, principalmente estar 100% en terreno, quiero llegar a todas las comunas, conversar con la gente y que me conozcan, pero principalmente quiero que la gente sepa que instrumentos existen hoy día en el Gobierno Regional y de los cuales pueden ser beneficiados. Esta va a ser una misión que estoy trabajando fuertemente, porque al poco andar que llevo en esta campaña me he dado cuenta que hay un desconocimiento sobre los instrumentos que existen hoy día y de los cuales la gente puede ser beneficiada.